



Steinheim, den 01.12.2023

Bericht Weihnachtsfeier der Sektion Ostalb

Bei der Sektion Ostalb war Weihnachten bereits am 18.11.2023. Sektionsleiter Hans Rau begrüßte 21 Anwesende recht herzlich, die den Weg nach Elchingen zum Landgasthof Ochsen gefunden haben. Schade war, dass einige Mitglieder und Freunde der Sektion durch Krankheit oder Arbeitsdienst ausgefallen sind.

Unter den Gästen befand sich unser Gründungsmitglied Ernst Riek, der fast zu jedem Sektionsabend den weiten Weg auf sich nimmt und zu uns kommt.

Die Vorstandschaft ist der Einladung ebenfalls nachgekommen und war komplett vertreten.

Auf der Anwesenheitsliste hatte sich jeder eingetragen. Somit war der rechtliche Teil, die Einwilligungserklärung zur Veröffentlichung von Bildern und Videos im Internet, abgehakt.

Im vorherigen Jahr bekam jedes Mitglied 5,00 €, dieses Mal hat die Vorstandschaft 10,00 € für jedes anwesende Mitglied genehmigt. Vielen Dank an unseren Kassierer, dass er die Sektionskasse geöffnet hat. Auch die Anfangszeit von 11 Uhr hatte jeder begrüßt. Die Straßen waren frei und es war kein Problem sicher anzukommen. Jeder ist bei Tag wieder daheim gewesen. Das war der Sinn der frühen Anfangszeit.

Unsere Ehrengäste waren dieses Mal:

Josef Lemmermeier mit Gattin
Franziska Zellinger

Von der Sektion Ulm:

Gabi Wiesenfarth
Siegward Wiesenfarth
Harald Straub
Undine Übele war leider krankheitsbedingt verhindert.

Von den Hundefreunden Steinheim:

Ulrike Bergner
Klaus Bergner
Myriam Neuhold
Steffen Neuhold

Die Herren bekamen einen Verzehrutschein, die Damen einen weißen Weihnachtsstern, die wieder einmal hervorragend von „unserer Renate“ ausgesucht wurden. Dies sollte ein Dankeschön sein für die Unterstützung bei sämtlichen Aktivitäten über das ganze Jahr hinweg.

Der 1. Teil der Überraschungen war somit erledigt.

Im Nebenzimmer wurde es ruhig, die Bedienung nahm die Bestellung zum Essen auf. Die Gaststätte hatte 3 Gerichte zur Auswahl angeboten. Somit war dies gut zu bewältigen und alle konnten gemeinsam essen. Ein großes Lob an die Gastwirtschaft, die sich dieses Mal ins Zeug gelegt hatte.

Der 2. Teil bestand darin unsere Helfer u. Helferinnen, die das ganze Jahr hinweg für die Sektion da waren, auszuzeichnen.

Ohne diese Helfer wäre so ein Jahresprogramm nicht zu stemmen.

Für die Fun-Gruppe: Gabi u. Roland
Begleithundeprüfung: Hans, Martin, Roland, Sylvia
Spurlautprüfungen: Martin, Hans, Sylvia
Für das leibliche Wohl: Gabi, Renate,
Für die Arbeit im Ausschuss: Sylvia1 u. Silvia2
Für unseren Kassierer: Jörgen

Für die Arbeit über das ganze Jahr hinweg wurden als Dankeschön Gutscheine und Weihnachtssterne verteilt.

Unser Kassierer überreichte dem Sektionsleiter einen Geschenkkorb für seine Arbeit.

Zum Abschluss gab es noch Kaffee, gesponsert durch die Sektion sowie allerlei Köstlichkeiten von mehreren Mitgliedern.

Bei Einbruch der Dunkelheit hat sich die Gesellschaft langsam aufgelöst.

Es war wieder eine großartige Veranstaltung, die eigentlich mehr Anwesende verdient hätte.

Zum Schluss wurden die Mitglieder über wichtige Änderungen informiert. Die Sektionsabende im Februar, März, April finden in Elchingen statt. Von Mai bis August werden diese an verschiedenen Orten stattfinden.

Durch die Vernetzung der Mitglieder dürfte dies kein Problem darstellen. In der Klubmitteilung wird dies falsch abgedruckt sein. Wir versprechen uns damit eine regere Beteiligung. Somit kommt jeder einmal in den Genuss eine kürzere Anfahrt zu haben. Näheres dazu bei der nächsten Sektionsversammlung im neuen Jahr.

Bericht und Bilder: Schriftführerin Silvia Semlinger-Rau

